

24.10.2023

**Antrag**  
**Schulsausflüge ins Bayerische Nationalmuseum fördern**

Das Referat für Bildung und Sport erarbeitet eine Empfehlung für alle Münchner Schulen, um zu erreichen, dass alle Schüler mindestens einmal in ihrer Schullaufbahn das Bayerische Nationalmuseum besuchen.

**Begründung:**

Wohl jedes Kind, das in München zur Schule geht, war mindestens ein Mal im Deutschen Museum, am Wandertag oder im Rahmen eines Unterrichtsgangs. Genau so wichtig wie Technik und Naturwissenschaften ist es, Kunst, Kultur und Historie seiner Heimat kennenzulernen.

Der beste Ort dafür ist in München das Bayerische Nationalmuseum. Seine Abteilungen umfassen Kunst des Mittelalters bis zum Jugendstil, Skulpturen, Gemälde und Objekte der höfischen und Alltagskultur sowie die weltberühmte Krippensammlung. Durch den Kernbestand des Wittelsbacher Kunstbesitzes zeigen sich Jahrhunderte bayerischer Geschichte, aber auch die europaweiten Verbindungen, die Bayern schon immer besaß.

Durch das breite Ausstellungsspektrum bietet das Bayerische Nationalmuseum für alle Altersstufen und nahezu alle Interessens- und Themengebiete spannende und lehrreiche Anknüpfungspunkte. Als eines der größten Museen Deutschlands sollte es zum festen Programm gehören, dass jeder Münchner Schüler mindestens ein Mal dort zu Besuch war.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**